



"LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO"

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	20 de febrero de 2022
Ubicación	San Luis Potosí
Situación observada y contexto	Conversación sobre la pandemia
Tiempo de observación	1 hora
Observador@	Katia García Castillo
Nomenclatura/Número de registro	T SL GACK 09

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
5:00 a 6:00 p.m.	Creo que a lo largo de la pandemia hemos aprendido a valorar y cuidar a las personas mayores en nuestras vidas y en general creo que todos hemos aprendido a valorar el tiempo de calidad que pasamos con familiares y amigos. A pesar de que la pandemia continua, creo que al fin podemos tener cierta esperanza de que en un futuro cercano todo regrese a la normalidad.	Platicando sobre la situación de la pandemia y como cada uno la enfrento con un enfoque diferente, una amiga cercana me comento que si bien gran parte de su familia se resguardo de la pandemia había personas en su familia que no creían en la existencia del virus, también me comento que sus abuelitos, quienes habían pasado toda la pandemia en casa, decidieron asistir a la despedida de uno de los sacerdotes de su iglesia y se contagiaron de COVID. Afortunadamente ambos están bien, pero fue un gran susto para su familia y todos en general estaban un poco frustrados con la situación.

